

Commence ton projet:

Pots de Noël en argile



Outils et matériel requis

Matériel

- Peintures style Color ou mélangées avec Meister blanc polaire en rouge, jaune, vert, rose, noir, marron
- Pots en terre cuite 11 cm / 15 cm
- En option: pompons

Outils

- Pinceau
- Pistolet à colle chaude
- Bol à plâtre
- Marqueurs peinture noir et blanc

**ATELIER
ENFANTS**

Cette instruction est disponible en ligne sur:
www.hornbach.ch/atelierenfants

HORNBAACH
Il y a toujours quelque chose à faire.

Commence ton projet:

Pots de Noël en argile

Voici comment faire



PRÉPARER LES POTS

01 Prépare 2 ou 3 pots en argile et réfléchis à la manière dont tu veux les décorer.



02 Commence par peindre chaque pot dans la couleur de base blanche.



Si le pot est ouvert vers le haut, tu peux par ex. le remplir d'une étoile de Noël, de crayons de couleur ou de biscuits. S'il possède un petit trou vers le haut, il peut être utilisé comme support de stylo ou comme support pour une branche décorée. Il n'y a aucune limite à tes idées.

FAIRE SÉCHER LES POTS

01 Pour pouvoir continuer à peindre, le pot doit être sec. C'est plus rapide avec un sèche-cheveux.



Si tu utilises de la laque ou de la peinture qui peut dégager des vapeurs inflammables, tu ne dois pas sécher au sèche-cheveux! Dans ce cas, respecte le temps de séchage indiqué sur l'emballage des peintures utilisées.

02 Ensuite, les pots peuvent être décorés de couleurs vives. Commence par peindre les bords des pots en vert ou en rouge.



DÉCORER LES POTS

01 Dessine maintenant une tête de bonhomme de neige, des sapins de Noël ou des rennes.

02 Pour finir, tu peux encore coller 2 pompons à tes bonshommes de neige en pot en argile en guise de cache-oreilles ou un nez rouge au renne – utilise le pistolet à colle chaude pour le collage.



Utilise des marqueurs peinture pour les détails noirs et blancs, mais n'oublie pas que la peinture doit être sèche en dessous!



**ATELIER
ENFANTS**

Cette instruction est disponible en ligne sur:
www.hornbach.ch/atelierenfants

HORNBAACH
Il y a toujours quelque chose à faire.